



BUPATI BENGKALIS

**SAMBUTAN
BUPATI BENGKALIS
PADA PENUTUPAN DAN PEMBAGIAN HADIAH
FESTIVAL LAGU DANGDUT SE-PROVINSI RIAU
SEMPENA HARI RADIO REPUBLIK INDONESIA
KE 73TAHUN 2018 M
BENGKALIS, 12SEPTEMBER2018**

بِسْمِ اللّٰهِ الرَّحْمٰنِ الرَّحِیْمِ

ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB,

**SELAMAT MALAM DAN SALAM SEJAHTERA BUAT
KITA SEMUA.**

**ALHAMDULILLAHIROBBIL 'ALAMIN, WASHOLATU
WASSALAMU'ALA ASROFIL AMBIYA'IWAL MURSALIN
WA'ALA ALIHI WASOHBIBI AJ MA'IN.**

YANG TERHORMAT:

- PIMPINAN BESERTA ANGGOTA DPRD KABUPATEN BENGKALIS;
- REKAN-REKAN ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH KABUPATEN BENGKALIS;

- PARA PEJABAT PIMPINAN TINGGI PRATAMA, PEJABAT ADMINISTRATOR DAN PENGAWAS DI LINGKUPPEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS;
- KOORDINATOR DAN SEGENAP ANGGASAWAN – ANGGASAWATI RADIO REPUBLIK INDONESIA (RRI) BENGKALIS;
- KETUA DPH DAN MKA LEMBAGA ADAT MELAYU RIAU KABUPATEN BENGKALIS;
- KETUA MUI, KETUA BASNAZ, KETUA DDII, KETUA – KETUA ORGANISASI KEPEMUDAAN, KETUA ORGANISASI KEMASYARAKATAN, KETUA PAGUYUBAN, KETUA IKATAN SE-KABUPATEN BENGKALIS;
- CAMAT BENGKALIS;
- ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN KECAMATAN BENGKALIS;
- ORANG TUA, ALIM ULAMA, CERDIK PANDAI, TOKOH MASYARAKAT, TOKOH AGAMA, TOKOH ADAT, TOKOH PEMUDA, TOKOH WANITA, TOKOH BUDAYA;
- PARA PESERTA FESTIVAL LAGU DANGDUT, REKAN – REKAN WARTAWAN, UNDANGAN DAN HADIRIN YANG DIRAHMATI ALLAH,

PERTAMA DAN YANG PALING UTAMA, MARILAH KITA MENGUCAPKAN PUJI DAN SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT., KARENA BERKAT RAHMAT DAN NIKMATNYA, KITA DAPAT BERKUMPUL, BERSILATURAHMI

DALAM MENGIKUTI SERANGKAIAN ACARA PENUTUPAN DAN PEMBAGIAN HADIAH FESTIVAL LAGU DANGDUT PIALA BUPATI BENGKALIS TAHUN 2018 SEMPENA HARI RADIO REPUBLIK INDONESIA KE73.

SHALAWAT BERIRING SALAM, HENDAKNYA SENANTIASA PULA KITA SAMPAIKAN KEATASJUNJUNGAN ALAM, NABI MUHAMMAD SAW., DENGAN UCAPAN **“ALLAHUMMA SHALLI ‘ALA MUHAMMAD WA’ALA ALI MUHAMMAD”**.MUDAH-MUDAHAN DENGAN SERINGNYA BERSHALAWAT, KITA AKAN MENDAPAT SYAFAAT DI YAUMIL AKHIR KELAK. *AAMIIN AAMIINYA RABBAL ‘ALAMIIN*.

HADIRIN DAN UNDANGAN YANG BERBAHAGIA,

MENGAWALI SAMBUTAN PADA MALAM INI, KAMI ATAS NAMA PRIBADI, KELUARGA, MASYARAKAT DAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS MENGUCAPKAN SELAMAT HARI ULANG TAHUN KE 73 RADIO REPUBLIK INDONESIA (RRI).

SEMOGA RRI SEBAGAI LEMBAGA PENYIARAN PUBLIK TETAP DAPAT MENJADI ALAT PEMERSATU DAN PEREKAT SELURUH BANGSA INDONESIA DENGAN JIWA KEBANGSAAN YG MURNI, HATI YG BERSIH DAN JUJUR SERTA BUDI YG PENUH KECINTAAAN DAN KESETIAAN KEPADA TANAH AIR DAN BANGSA, KHUSUSNYA DINEGERI JUNJUNGAN KABUPATEN BENGKALIS.

SELAMA INI KEBERADAAN RRI DI NEGERI JUNJUNGAN BENGKALIS SANGAT AKRAB DI TELINGA PARA PENDENGAR. RRI ADALAH SUMBER INFORMASI DAN JUGA SALAH SATU ALAT HIBURAN YANG MENGASYIKKAN.

DENGAN NILAI POSITIF TERSEBUT RRI TELAH MEMBANGUN IMAGE YANG BEGITU AKRAB DENGAN MASYARAKAT NEGERI JUNJUNGAN MELALUI BERBAGAI SIARANNYA, HAL INI TENTUNYA DAPAT JUGA BERDAMPAK PADA KEUTUHAN RASA PERSATUAN DAN KESATUAN MASYARAKAT INDONESIA.

KAMI JUGA MEMBERIKAN APRESIASI SERTA PENGHARGAAN YANG SETINGGI TINGGINYA KEPADA SELURUH MAJAMEN, ANGKASAWAN DAN ANGKASAWATI RADIO REPUBLIK INDONESIA (RRI) KABUPATEN BENGKALIS, DIMANA KEBERADAAN RADIO REPUBLIK INDONESIA DI KABUPATEN BENGKALIS, SIARANNYA JUGA MEMBERI RUANG BAGI PENGEMBANGAN ADAT BUDAYA BENGKALIS SERTA PEDULI PADA PELESTARIAN LINGKUNGAN MAUPUN PEMBANGUNAN DI KABUPATEN BENGKALIS.

HADIRIN DAN UNDANGAN YANG KAMI BANGGAKAN,

KEDEPANNYA KAMI JUGA BERHARAP AGAR RADIO REPUBLIK INDONESIA (RRI) BENGKALIS UNTUK TERUS MENINGKATKAN SINERGISITAS DENGAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS DALAM HAL PENYEBARLUASAN INFORMASI-INFORMASI PEMBANGUNAN MELALUI LEMBAGA TERKAIT AGAR PROGRAM-PROGRAM PEMBANGUNAN TERSEBUT DAPAT DIKETAHUI MELALUI SIARAN RADIO.

SEJALAN DENGAN TEMA HUT RADIO REPUBLIK INDONESIA KE 73 TAHUN 2018 INI. “RRI ADA INDONESIA ADA”, ARTINYA RRI HARUS LEBIH BANYAK MELAKUKAN PROSES UNTUK MEMBUAT MASYARAKAT MENJADI BERDAYA DENGAN PROGRAM SIARAN DAN LIPUTANNYA YANG DIBAWAKAN BERMACAM-MACAM SESUAI DENGAN ISU ISU KEKINIAN DALAM SEGALA ASPEK KEHIDUPAN.

MENYEBARLUASKAN BUDAYA PERDAMAIAN, ANTI KEKERASAN, RIVATILISASI BUDAYA DAN PEMERSATU UNTUK MEMPERKUAT DEMOKRASI SERTA HAK ASASI MANUSIA MELALUI PROGRAM PENYIARAN HIBURAN, INFORMASI SERTA PENDIDIKAN DEMI PERSATUAN DAN KESATUAN INDONESIA.

HADIRIN DAN UNDANGAN YANG KAMI MULIAKAN,

DEMIKIAN BEBERAPA HAL YANG DAPAT KAMI SAMPAIKAN DALAM KESEMPATAN BAIK INI, DAN KEPADA SELURUH PESERTA FESTIVAL DANGDUT SE-PROPINSI RIAU RADIO REPUBLIK INDONESIA

KABUPATEN BENGKALIS KAMI UCAPKAN TERIMA KASIH ATAS PARTISIPASINYA, DAN BAGI PESERTA YANG MENJADI JUARA KAMI UCAPKAN SELAMAT ATAS PRESTASINYA, SEMOGA BERMANFAAT UNTUK DIRI SENDIRI DAN JUGA ORANG LAIN.

AKHIRNYA DENGAN MENGUCAPKAN **“ALHAMDULILLAHHIROBBIL ‘ALAMIN”** FESTIVAL LAGU DANGDUT SE-PROVINSI RIAU SEMPENA HARI ULANG TAHUN RADIO REPUBLIK INDONESIA KE 73 TAHUN 2018 DI NEGERI JUNJUNGAN BENGKALIS SECARA RESMI KAMI NYATAKAN DITUTUP.

SEMOGA ALLAH SWT, TUHAN YANG KUASA; SENANTIASA MEMBERIKAN KEKUATAN SERTA KEMAMPUAN UNTUK KITA DAPAT SENANTIASA MEMAJUKAN DAERAH DAN NEGARA INI MELALUI SALURAN UDARA PEMERSATU BANGSA.

**ANAK NELAYAN MENANGKAP IKAN
IKAN DIJUAL KE KOTA LANGSA
SELAMAT HUT KE 73 RRI KAMI UCAPKAN
JADILAH SALURAN PEMERSATU BANGSA**

LAKSAMANA RAJA DILAUT GAGAH PERKASA

***MENUMPAS LANUN TIADA TERKIRA
DENGAN SEMBOYAN RRI ADA, INDONESIA ADA
SELALU SAMPAIKAN INFORMASI TERPERCAYA***

TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIAN,
MOHON MAAF ATAS SEGALA KEKURANGAN.

***WABILLAHITAUFIQWALHIDAYAH.
WASSALAMUALAKUM WR. WB.***

BUPATI BENGKALIS,

AMRIL MUKMININ